



Pièces	4 Pièces
Superficie	72 m²
Référence	W-02VCA0
Prix	1 930 000 €

Paris 8Eme

Appartement à vendre (75008)

Situé à proximité du plaza athéné et du Métro alma marceau, au 2ème étage avec ascenseur d'un immeuble de 1880 de haut standing, engel & Völkers vous invite à Découvrir ce très bel appartement de 71.30m² carrez. Il comprend une entré, un vaste séjour orienté sud-est avec balcon filant, une grande cuisine italienne aménagé et équipé, deux chambres et une salle de bains. Entièrement climatisé et en excellent état, l'appartement est vendu meublé, il a été entièrement refait à neuf avec des matériaux haut de gamme tout en conservant son cachet d'origine avec sa hauteur sous plafond de 3.30m, ses ...

Located near Plaza Athénée and Alma Marceau metro station, on the 2nd floor with elevator of a beautiful 1880s high-end building, Engel & Völkers invites you to discover this lovely 72sqm apartment. It comprises an entrance hall, a spacious living room with a large fitted Italian kitchen facing southeast with a balcony, two bedrooms and a bathroom. Fully air-conditioned and in excellent condition, the apartment is sold furnished, tastefully renovated with high-quality materials while retaining its original charm with a ceiling height of 3.30m, moldings and fireplace. The building is ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

